

「市長への手紙」HP掲載データ（平成29年6月分）

見出し	2906-03 スケートボードの普及と市の活性化について
ご意見	<p>趣味でスケートボードをしています。市内では河川敷でスケートボードを楽しむ大人や学生など30人近くに出会いました。</p> <p>危ないイメージをもたれるスケートボードですが、今ではオリンピックの種目にもなり、専門の高校もできました。久慈市からも専門の学校に通う子や、スケートボードを通じて有名になった20代の男性がいます。</p> <p>八戸市などでは有名になってきたスケートボードですが、久慈市でもまつりなどで場所を一部お借りして、スケートボードスクールや体験などを行い、スケートボードを通じて久慈を盛り上げたいです。</p>
回答	<p>スケートボードは東京オリンピックでも正式種目となり、また、今年度よりスケートボード専門のコースがある学校も開設され、注目が集まっている競技ということは認識しております。このように人気が高まってきたスケートボードをとおして、市イベントを盛り上げていただける提案を頂き、大変ありがとうございます。</p> <p>さて、スケートボードスクールや、スケートボード体験等を通しての市の活性化を図る提案ですが、スケートボードに限らず、市主催のイベントの中での体験会やPR活動を実施する場合、安全管理責任者を明確にするため、あらかじめ市へ団体の登録が必要となっております。例えば、スポーツ体験会等の開催であれば、市生涯学習課へ団体登録手続きを行っていただき、団体の人数や活動内容を確認の上、安全を確保するための方法、協力できる人員、内容等を協議し、市広報等を通してスポーツ体験会の開催を案内することも可能です。</p> <p>提案を実現するためには、話し合いの機会を設けて、進めていきたいと思っておりますので、連絡をお願いします。</p>
担当課	生涯学習課                      電話：52-2156